

346 cm² Página: 16

1/2

SEGUNDA VUELTA

Opacidad en programas sociales de la CDMX

Por Luis Muñoz

¿Por qué en las plataformas de transparencia sólo se encuentra el padrón de beneficiarios de 78 de los 309 programas que maneja el gobierno de la Ciudad de México?

Eso es lo que trata de averiguar el Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso local.

Con ese propósito, el coordinador de los diputados panistas, Federico Döring Casar, propuso una Comisión Legislativa para dar seguimiento a la ejecución de la política social del Gobierno de Morena en la CDMX.

Afirma el diputado Döring que "cada día salen más revelaciones que ponen al descubierto la opacidad y falta de confiabilidad en los padrones y la manipulación electoral de los programas sociales para coaccionar el voto de los beneficiarios".

"Exigimos la intervención inmediata de la Auditoría Superior de la Federación y de la Auditoría capitalina, con procesos de revisión extraordinarias para evitar las irregularidades y sancionar con inhabilitación y cárcel a los corruptos del gobierno local", expresó Döring.

Comentó, además, que una Comisión Especial sería muy útil porque las y los diputados conocerían el padrón actual (y real) de beneficiarios,

los montos que se ejecutan de manera trimestral y constatar que efectivamente son los que dicen que están.

Según la diputada federal panista, Wendy González Urrutia, el GCDMX maneja un presupuesto de 19 mil 598 millones de pesos para 309 programas sociales, lo que significa un gasto millonario, pero, al mismo tiempo, es opaco y no rinden cuentas los encargados de áreas como el titular de Sibiso (Secretaría de Inclusión y Bienestar Social), Juan Gerardo López Hernández.

Por todo lo anterior, "ante una verdadera elección de Estado", que organiza Martí Batres para Clara Brugada, es urgente fiscalizar al 100 por ciento la operación de la política social y tener bajo lupa a los alcaldes corruptos como José Carlos Acosta y a los funcionarios de Milpa Alta", advirtió González Urrutia.

Por otra parte, González Urrutia recordó que Sheinbaum regaló sartenes en Álvaro Obregón; en la pandemia se lucró con la ayuda económica y la tarjeta Claudia fue otra cochinada del gobierno.

PROFES "BALINES" EN UNIVERSIDADES 4T

Basada en información de la Auditoría Superior de la Federación, la diputada Frida Guillén dijo que el gobierno de (Andrés Manuel) López Obrador contrató a maestros "balines" para las Universidades del Bienestar Benito Juárez, con una erogación de alrededor de 17 millones de pesos.

Ante esta situación, Guillén Ortiz solicitó a la Federación informar al Congreso CDMX el número de profesores sin título ni cédula profesional contratados y adscritos a los planteles ubicados en la capital del país.

Pero, una revisión a la Cuenta Pública 2022 revelaba que, al menos en ese año, había 26 docentes y 75 administrativos sin título ni cédula profesional para trabajar en dichas universidades que fueron creadas por Morena.

"¿Imagínense, expresó, el tipo de

educación y formación que reciben los jóvenes que buscan una oferta de estudios en esas escuelas?

Sin embargo, Guillén dijo que la

institución educativa justifica esta omisión con el argumento de que las contrataciones se hacen con base en la "trayectoria y experiencia" de los candidatos o candidatas a docentes, en opinión de la legisladora, es reprobable porque no hay documento oficial que valide sus conocimientos.

"Esta situación, sin duda es un daño al erario público porque se están ejerciendo recursos públicos para solventar nóminas chuecas".

Además, preocupa saber que la tasa de deserción escolar en la CDMX ha aumentado en el nivel medio superior y superior; de la calidad educativa que ofrecen las Universidades de López Obrador, ya mejor ni hablamos...

A VOTAR, JÓVENES, INVITA EL IECDMX

"Existe la posibilidad de que las personas jóvenes incidan en las decisiones de gobierno y si tenemos la posibilidad de participar de manera informada con la emisión de nuestro voto, no dejemos de hacerlo".

Esa fue la invitación que realizó la consejera del IECDMX, Erika Estrada Ruiz, a alumnos de la Uni-



 346 cm^2

Página: 16

2/2

versidad Insurgentes. En la conferencia "Violencia política en razón de género", indicó que con su voto, las y los jóvenes tienen la posibilidad de elegir a quienes gobernarán los próximos años.

Acerca de la paridad de género, Estrada Ruiz se refirió al acceso de las mujeres a los cargos públicos mediante el voto popular, y a contar con un Congreso local paritario, "porque las mujeres somos altamente competitivas", dijo.

No obstante, advirtió que aún existe resistencia de algunos políticos a estas medidas que, por lo general, terminan en violencia en razón de género.

Como ejemplo, dijo que durante las campañas electorales las mujeres sufren distintas formas de violencia; una de las más comunes y que se ha generalizado se da en redes sociales, las cuales se han convertido en un medio que, bajo el anonimato, difunden expresiones relacionadas con violencia verbal.

Im0007tri@yahoo.com.mx



DIARIOIMAGE